

ACTA CICUAL-INIBIOMA.

Sesión 8/2024

Sesión extraordinaria con IRs del protocolo Nro 50, el 30 de agosto de 2024.

En relación a la revisión del protocolo, el investigador responsable y colaboradores, solicitaron tener una reunión con el CICUAL con el fin de despejar dudas respecto a la técnica de colecta de tejidos propuesta por el grupo de investigación.

El encuentro fue por MEET: participaron dos de los investigadores y la totalidad del grupo que conforman este comité.

Pasados pocos minutos de reunión, uno de los investigadores se retiró de la misma manifestando una incomodidad ante el intercambio que se estaba desarrollando.

La reunión continuó, aunque incómoda y desordenada.

Finalmente se le volvió a solicitar al investigador una alternativa diferente a la mutilación de una falange para la obtención de tejido de los ejemplares y que consulte con investigadores locales y/o extranjeros que puedan brindar otras opciones. El investigador sostiene que esa es la única y mejor técnica para la obtención de muestras de la especie en cuestión, luego de hacer consultas, volverá a contactarse con el comité.